

Gobierno de Moreno saca a Ecuador del Alba y da golpe a la integración latinoamericana



Quito, 24 ago (RHC) Ecuador anunció que se retira de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP).

En rueda de prensa, el canciller José Valencia argumentó que «es una decisión que quiere subrayar la independencia de Ecuador frente a cualquier otro grupo regional que tenga una visión específica respecto a situaciones de nuestra región», y señaló que esta posición «es firme... marcada por los principios que rigen la política internacional», refiere el periódico Granma.

Sin embargo, esto forma parte de una cadena de hechos que vienen sucediéndose en el país sudamericano, al parecer urgido por desterrar las mejores tradiciones de latinoamericanismo e integración regional que inspiran a organismos como el ALBA.

Como quien quiere verle manchas a las proyecciones izquierdistas ignorando los procesos injerencistas que hay detrás del flujo migratorio regional, Valencia refirió que solo la estabilidad democrática en Venezuela «producirá una estabilidad económica... que evite la continuación del éxodo masivo»,

situación a la cual se presenta como la razón fundamental del desacuerdo y la «frustración» que han conducido a Ecuador a salir del mecanismo de integración.

El ALBA, propulsada por los líderes Hugo Chávez y Fidel Castro en el 2004, ha fomentado durante todos estos años la integración basada en el respeto, la solidaridad y los acuerdos de cooperación sur-sur, que han sido la base para logros sociales como la Operación Milagro, que ha devuelto la visión a más de 4 millones de personas de una treintena de países; y la alfabetización también de millones, mediante el método Yo sí puedo.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/169820-gobierno-de-moreno-saca-a-ecuador-del-alba-y-da-golpe-a-la-integracion-latinoamericana>



Radio Habana Cuba